
Herr Moeck erläuterte, dass er seinen Bericht in den nichtöffentlichen Teil verlagern 

möchte. Sofern jedoch Fragen bestehen, ist er gerne bereit diese zu beantworten. 


